Reventin-Vaugris

Demi-échangeur sur l'A7 : l'association Citee écrit une lettre au père Noël

C.Le. -



Modélisation 3D du projet de demi-échangeur : vue aérienne générale depuis le nord. Photo Vinci

Avec la <u>municipalité de Reventin-Vaugris</u>, l'association <u>Citee</u> (Citoyens et environnement en vallée du Rhône) s'oppose <u>au projet de demi-échangeur</u> sur l'A7 tel qu'il a été approuvé par les porteurs de projet et partenaires : au niveau de la barrière de péage.

En cette période de fête de fin d'année, ses membres ont décidé d'écrire une lettre au père Noël pour lui demander d'annuler ce projet controversé : "Cette année la liste des cadeaux et bienfaits que tu pourrais apporter pour tous est courte et concrète", écrit Citee, avant de lister : "La santé préservée pour les habitants (pas plus de gaz ni de particules diverses et variées), des nuisances réduites pour l'environnement (pas de bitume ni de béton)."

L'association ajoute : "Le Reventinois n'est pas égoïste et a gardé jusqu'à présent la main tendue pour un <u>projet sud bien plus efficace</u>. Nous voulons seulement bien vivre dans notre commune et non pas survivre. Pour une mobilité choisie et non pas subie, il y a d'autres choix d'alternatives à choisir."

Citee conclut : "Père Noël, on nous demande en tant que citoyens de faire des efforts sur nos habitudes de consommation, de composter et de trier les déchets, de covoiturer pour la préservation de la planète, alors que d'autres décident des projets obsolètes qui détruisent l'environnement et la biodiversité. Père Noël, quand tu descendras du ciel avec ta hotte verte, n'oublie pas l'avenir de Reventin-Vaugris."